

# Continúa Oposición al 'Paquete' en Guatemala

GUATEMALA, abril 21 (ACAN-EFE).— El sector privado de Guatemala mantiene una firme oposición al plan económico del Presidente Vinicio Cerezo.

El programa de reordenamiento económico y social establece, entre otras medidas, un 30 por ciento

de impuestos a las exportaciones.

El plan, propuesto por Cerezo en marzo pasado, ha encontrado gran oposición de parte del Comité de Asociaciones Comerciales, Industriales y Financieras (CACIF), la más importante confederación empresa-

rial de Guatemala.

Pedro Miguel Lamport, presidente del CACIF, reiteró hoy el rechazo de los empresarios al impuesto del 30 por ciento a las exportaciones, que hará ingresar al estado 540 millones de quetzales.

"Nuestra postura es que ese gravamen afecta mucho a las exportaciones, y no podría cumplirse con un aumento de salario a los trabajadores del campo", dijo el dirigente de la iniciativa privada.

Con los nuevos impuestos.—Favor pase a la página 35.



**ATENTADO TERRORISTA.** Lima, Perú, abril 21. Vehículo cargado de dinamita estalló frente a la residencia del embajador de Estados Unidos en Perú, David Jordan, causando daños pero no víctimas. El ataque fue en represalia por el bombardeo norteamericano contra Libia. (AP).

## Trescientos Muertos en Naufragio en Bangladesh

NUEVA DELHI, abril 21 (EFE).— Un transbordador con más de mil pasajeros a bordo naufragó hoy en una tormenta en un río de Bangladesh, al sur de Dacca, y se teme que unas 300 personas pueden haber muerto en el desastre.

Según la agencia oficial de Bangladesh, 125 cadáveres fueron rescatados ya del interior del barco hundido y uno fue encontrado

flotando cerca del lugar del naufragio.

Cerca de 200 personas desaparecieron, y se supone que la mayor parte de los desaparecidos se encuentran todavía en el interior del barco naufragado.

De los pasajeros que lograron salir del buque y llegar hasta la orilla, más de veinte sufrieron heridas y tuvieron que ser hospitalizados.

## Visita Secreta de Habib a C. América

SAN JOSE, abril 21 (ACAN-EFE).— El Embajador Especial de la Casa Blanca para Centro América, Philip Habib, está concluyendo hoy una gira secreta por los cinco países del área.

Esta mañana, a una hora no determinada, partió hacia Managua, según una fuente informativa allegada a la embajada de Estados Unidos en San José.

—Favor pase a la página 36.



**PERES CON MITTERRAND.** París, abril 21. El primer Ministro de Israel, Shimon Peres (izquierda), sale del Palacio Eliseo con el Presidente de Francia, Francois Mitterrand, después de conversar sobre el terrorismo internacional. (Reuter).

## Resumen mundial

### Shimon Peres Llega a Francia

PARIS, abril 21 (AP).— El Primer Ministro israelí, Shimon Peres llegó hoy a Francia en visita de 36 horas, durante la cual se reunirá con el Presidente Francois Mitterrand, con el Primer Ministro Jacques Chirac y con el Presidente de la Asamblea Nacional, Jacques Chaban-Delmas, se informó.

Asimismo, Peres hablará mañana en Estrasburgo ante la asamblea parlamentaria del Consejo

—Favor pase a la página 17.



**TRAGEDIA.** Dhaka, Bangladesh, abril 21. Policías y personal de rescate recuperaron decenas de cadáveres, luego que un transbordador se hundió en las aguas del río Sitalakhya. Por lo menos 300 personas murieron en el naufragio. (Reuter).

## Ex Cónsul Sindicado por Narcotráfico en EE. UU.

DETROIT, Estados Unidos, abril 21 (UPI).— Un gran jurado federal norteamericano sindicó a un ex alto funcionario diplomático de Colombia por conspirar para traer grandes cantidades de cocaína a esta ciudad y otras de Estados Unidos, informó hoy el periódico Detroit News.

Se espera que el Fiscal General de Estados Unidos, Edwin Meese, presente hoy en Washington los cargos, que fueron procesados hace diez días en Detroit, añade el diario.

El periódico dijo que Roberto C. Jaramillo, cónsul general de Colombia en Estados Unidos hasta 1983,

está acusado de usar su inmunidad diplomática para ayudar a Stephen Hagerman, empresario de Michigan, a introducir valijas y otros paquetes con cocaína en puntos aduaneros, sin

—Favor pase a la página 17.

## Bolsa Cierra con Alza

NUEVA YORK, abril 21 (AP).— La Bolsa de valores cerró hoy con alzas y recuperó fuerzas luego de una reacción inicial fría al anuncio de la tasa de descuentos fijada por la reserva federal.

El promedio Dow Jones para 30 empresas subió 15.50 puntos y cerró a 1855.90, con lo que superó el récord del jueves pasado.

Las ganancias superaron a las pérdidas por un margen de casi 3-2 y el volumen total negociado fue de 136.09 millones de títulos, comparado con 153.64 mil-

—Favor pase a la página 35.

## Atacan Residencia del Embajador E.U. en Perú

LIMA, abril 21 (AP).— Un automóvil cargado con explosivos fue lanzado hoy contra la residencia del embajador de Estados Unidos, David Jordan, y causó daños pero no víctimas, según un vocero de la embajada.

El atentado ocurrió a las 05:10 hora local (10:10 GMT) a una cuadra de una comisaría, en las inmediaciones del Estadio Nacional.

Un policía que montaba

guardia por el lugar dijo a la AP que el vehículo fue lanzado por dos individuos que se fugaron hacia el estadio y que no se detuvieron a pesar de los disparos al aire que efectuó. Añadió que un tercer hombre que aguardaba en las cercanías del estadio cubrió la retirada de los dos primeros, e hizo disparos contra él, sin hacer blanco.

El vocero de la embajada

—Favor pase a la página 38.

## F. González Convocará Comicios Adelantados

MADRID, abril 21 (UPI).— El Gobierno socialista de España decidió convocar a elecciones adelantadas, dijeron hoy fuentes políticas.

Añadieron que se esperaba que el Presidente del gobierno español, Felipe González, solicitara al Rey Juan Carlos que firme, luego de una sesión especial de gabinete, un decreto disolviendo las cortes, el Parlamento español, compuesto por 350 miembros.

El mandato del gobierno socialista, elegido en 1982, expira en noviembre. Las

fuentes anotaron que González pedirá que los comicios adelantados se realicen el 22 de junio.

Los analistas anotaron que los socialistas decidieron adelantar la fecha de las elecciones para aprovechar la popularidad del Gobierno, luego del referéndum del 12 de marzo en torno a la permanencia de España en la Organización del Tratado del Atlántico Norte.

Los socialistas consiguieron el apoyo para que

—Favor pase a la página 35.

## En Cumbre en Tokio

# Esfuerzo Total contra el Terrorismo Pedirá Reagan

WASHINGTON, abril 21 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan, afirmando que le sentía mucho si bombas norteamericanas mataron a civiles en Libia, declaró hoy que en la cumbre económica a realizarse el próximo mes pedirá un esfuerzo total contra el terrorismo.

En una entrevista de 30 minutos con cuatro agencias noticiosas, entre ellas United Press International, Reagan señaló su esperanza de que en la cumbre que se realizará en Tokio entre el cuatro y seis de mayo, se consiga un acuerdo con los aliados de Estados Unidos para combatir la ola terrorista.

El terrorismo fue el tema dominante en la entrevista en la Oficina Oval de la Casa Blanca.

Aunque dijo que en la reunión cumbre de siete naciones industrializadas no espera ninguna "declaración grandiosa" en torno al terrorismo, Reagan acotó: "tengo la esperanza de que podamos sentarnos y ver qué podemos lograr juntos para tratar este problema".

En su primer comentario público sobre el bombardeo norteamericano contra las ciudades libias de Tripoli y Bengazi el lunes pasado, Reagan dijo que seis de los 18 aviones F-111 cancelaron

—Favor pase a la página 35.

## Sin Consenso Termina Reunión de la OPEP

GINEBRA, abril 21 (UPI).— Una mayoría de los ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo acordó hoy reducir la producción para reforzar los precios, pero fracasó en obtener el apoyo de tres disidentes que aspiran a cortes mayores.

En su comunicado final, los ministros dijeron que 10 miembros acordaron limitar la producción del cartel a un promedio de 16.7 millones de barriles diarios para 1986, pero los países de línea dura de la OPEP —Argelia, Irán y Libia—

—Favor pase a la página 17.